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Verbale del Consiglio del 8 gennaio 2024 

 

Il Consiglio dell’Ordine, convocato in data 31.12.2024 prot. n° 291, in videoconferenza al link   

https://meet.goto.com/655966589 vede partecipanti i consiglieri: 

         P       A 

Dottore agronomo Frigerio Ettore Piero Antonio   X 

Dottore forestale Bonini Anna               X 

Dottore agronomo Buizza Giorgio     X 

Dottore agronomo Febelli Claudio     X 

Dottore agronomo Gatti Pierluigi     X 

Agronomo junior Mapelli Niccolò      X 

Dottore agronomo Martelletti Sara     X 

Dottore agronomo Pozzi Alessandro      X 

Dottore agronomo Valagussa Massimo    X 

 

La Consigliera Bonini ha giustificato l’assenza per improrogabili impegni di lavoro. 

Il Consigliere Gatti si collega alle ore 18,10. 

Il Consigliere Mapelli si collega alle 18,30 e si disconnette alle 19,20. 

 

Argomenti all’ordine del giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente e dei Consiglieri; 

2. Approvazione del verbale della seduta di Consiglio del 11.12.2024; 

3. Nuove iscrizioni, Cancellazioni, trasferimenti; 

4. Richieste di esonero dall’obbligo della Formazione Continua; 

5. Elenco degli iscritti ai quali inviare comunicazione di sollecito regolarizzazione triennio 

formativo in corso; 

6. Adozione dello Schema di Piano di prevenzione della corruzione, dell’illegalità e della 

trasparenza (PTPCT) 2025 – 2027. 

7. Varie ed Eventuali. 

 

Alle ore 18,05 il presidente apre la seduta. 
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1. Comunicazioni del Presidente e dei Consiglieri; 

1.1. Il Presidente Frigerio comunica di essere stato contattato dagli organizzatori della manifestazione 

FORLENER in programma a Erba, per sondare se esistono disponibilità da parte dell’Ordine a 

organizzare un proprio evento formativo, come negli anni passati. Il Consiglio esprime parere favorevole 

e incarica la Consigliera Martelletti di sondare le disponibilità nell’ambito dei colleghi Forestali. 

Alle ore 18,15 entra in collegamento il Consigliere Gatti. 

1.2. Il Presidente Frigerio riferisce dei contatti avuti con il Presidente di ALPL dott. Rocca per 

l’allestimento della nuova segreteria e per l’individuazione della segretaria mediante bando, da destinare 

agli Ordini di Agronomi e Veterinari. Il Consiglio ritiene indispensabile provvedere tempestivamente 

all’assunzione dell’addetto alla segreteria e dà mandato al Presidente di sollecitare la pubblicazione del 

bando. 

Per quanto riguarda la chiusura del rapporto di lavoro con la sig.ra Elvira il Presidente riferisce che, per 

la definizione delle spettanze rivendicate dalla ex dipendente è stata affidata la pratica al segretario 

dell’Ordine dei Consulenti del Lavoro. 

1.3. Il Tesoriere Febelli, ritenendo necessaria l’adozione del protocollo elettronico, invita il Presidente a 

valutare se questo strumento potrà essere gestito in modo unitario con la segreteria di ALPL o, quanto 

meno, insieme all’Ordine dei Veterinari. Si rinvia ogni decisione a un prossimo Consiglio. 

1.4. Il Consigliere Pozzi riferisce che si sono verificati ritardi e contrattempi nella procedura per 

l’ottenimento dei fondi PNRR. Sono stati recentemente inseriti e completati i dati richiesti perciò la 

procedura dovrebbe essere in dirittura di arrivo. 

Alle ore 18,30 entra in collegamento il Consigliere Mapelli 

1.5. Il Tesoriere Febelli riferisce che si è provveduto alla sostituzione delle firme per operare sul Conto 

corrente aperto presso la BPS, eliminando la firma della ex segretaria sig.ra Floria. 

Riferisce anche che nel corso del 2024 sul c/c bancario della BPS sono maturati interessi per oltre 

2.000,00 €. 

Riferisce che sono in corso le operazioni per consentire l’emissione dei bollettini PagoPA. Si prevede di 

poter operare con il sistema PagoPA entro breve scadenza perciò l’invio dei bollettini agli iscritti per il 

versamento delle quote annuali potrà essere effettuato in tempo utile per il pagamento alla data del 

31.023.2025.  

1.6. Il Consigliere Valagussa riferisce che il dott. Lupo Pietro figura in SIDAF come iscritto “in fase di 

valutazione”. Il segretario Buizza che la domanda del dott. Lupo è stata rigettata per mancanza di requisiti 

(né residenza nè domicilio nel territorio di CO-LC-SO. 
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Il Segretario contatterà il dott. Lupo per la restituzione della quota di iscrizione di 80,00 € versata sul 

c.c.b. dell’Ordine. 

1.7. Il segretario Buizza sollecita le Consigliere Martelletti e Bonini all’aggiornamento del sito WEB 

dell’Ordine in quanto non risultano inseriti i verbali dei Consigli svolti nel 2024 né le corrispondenti 

delibere assunte dal Consiglio. 

 

 

2. Approvazione del verbale della seduta di Consiglio del 11.12.2024. 

Il verbale, già inviati in precedenza a tutti i consiglieri, viene approvato all’unanimità. 

 

3. Nuove iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti; 

Il segretario presenta la: 

- domanda di iscrizione presentata tramite SIDAFONLINE dal dott. agr. VOLONTERIO ANDREA, 

Cod. Fis. VLNNDR99E30C933Y che ha acquisito la Laurea Magistrale in Scienze e tecnologie agrarie – 

LM 69 - residente a Lipomo (CO) via Cantaluppi 508/23. 

Verificata la regolarità e completezza della documentazione inserita in SIDAF il Consiglio, con voto 

unanime dei presenti, delibera l’iscrizione all‘Ordine – sezione A - con il n° 402 (delibera 

n° 174/FRI21). 

  

4. Richieste di esonero dall’obbligo della Formazione Continua. 

Il Consigliere Valagussa in qualità di Presidente della Commissione Formazione Continua 

presenta la richiesta di esonero dall’obbligo della Formazione Continua inoltrata dell’iscritto GATTI 

PIETRO (n° 386) che risulta in possesso dei requisiti per ottenere l’esonero (non svolge attività 

professionale neppure occasionalmente). L’esonero ha valore fino alla data del 31.12.2025. 

Il Consiglio, con voto unanime dei presenti, approva l’esonero (delibera n° 175/FRI21) 

 

5. Elenco degli iscritti ai quali inviare comunicazione di sollecito regolarizzazione triennio 

formativo in corso. 

Il Consigliere Valagussa, quale presidente della Commissione di Valutazione per la F.C. informa il 

Consiglio che, in base al regolamento della F.C. (Reg.to CONAF art. 11, punto g) della delibera n° 162 

del 27.04.2022), all’inizio del terzo anno, deve essere inviato un avviso agli iscritti che nel biennio non 

hanno raggiunto il n° previsto di Crediti Formativi (pari al 44% dei CFP del triennio in corso). 
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A tale scopo produce l’elenco degli iscritti che, alla data del 31.12.2024, risultano con C. F. in misura 

insufficiente. Dall’elenco risultano irregolari n° 72 iscritti.  

Il consiglio, preso atto della situazione, approva con voto unanime dei presenti, l’invio della 

comunicazione agli iscritti indicati nell’elenco allegato alla delibera, che, alla fine del biennio, hanno 

acquisito meno del 44% dei C.F.P. previsti per l’intero triennio (delibera n° 176/FRI21). 

Alle ore 19,20 il Consigliere Mapelli chiude il collegamento. 

6. Adozione dello Schema di Piano di prevenzione della corruzione, dell’illegalità e della 

trasparenza (PTPCT) 2025 – 2027. 

Il Consigliere Pozzi, che ha inviato a tutti i consiglieri i documenti relativi al Piano 2024/2026, ne illustra 

i contenuti e le caratteristiche. 

Ricorda ai consiglieri l’obbligo di sottoscrivere le dichiarazioni personali da allegare al piano. 

La bozza del piano sarà pubblicata sul sito Web dell’Ordine per il periodo utile a raccogliere eventuali 

osservazioni (15 gg.), per giungere entro la fine del mese di gennaio alla approvazione definitiva nella 

prossima seduta di Consiglio. 

Con voto unanime dei presenti il Consiglio approva l’adozione dello schema di Piano (delibera n° 

177/FRI21) che fa parte integrante della delibera. 

 

7. Varie ed eventuali 

7.1. Si concorda la data di convocazione del prossimo Consiglio per il 29.01.2025. 

7.2. Il Presidente rammenta la data della prossima Assemblea che si svolgerà a Villa Carlotta il 11.04.2025 

7.3. Il Tesoriere Febelli ricorda che nel 2025 i colleghi Latis, Toscani, Vismara, completeranno il 40° anno 

di iscrizione all’Ordine. 

 

Alle ore 19,45 avendo esaurito gli argomenti posti all’O.d.g. il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 

 

 Il segretario Il presidente 
  (Giorgio Buizza) (Ettore Antonio Piero Frigerio) 
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